

## Ça roule pour les 20 ans d'Éco-compteur

En deux décennies, la petite boîte lannionnaise a tracé son chemin grâce à son système qui permet de compter marcheurs et cyclistes sur les routes de France et de Navarre. Petit tour de compteur en chiffres.

### L'entreprise

#### 1,2,3,4...

Chaque fois que l'on passe devant une des cellules posées par l'entreprise Éco-compteur, à pied ou à vélo selon le système, on fait grimper les chiffres d'un compteur.

Si c'est utile pour établir des statistiques touristiques, l'outil intéresse de plus en plus les villes confrontées au boom du vélo. « En fonction du flux, elles prennent la décision d'ouvrir ou d'élargir des pistes cyclables, de réaménager un carrefour ou un trottoir », explique Christophe Milon, fondateur et président d'Éco-compteur.

#### Plus de 60 salariés à Lannion...

Au début des années 2000, l'entreprise et ses trois salariés se sont installés à Lannion. « Sur un marché inexistant mais avec une forte demande », précisait Christophe Milon.

Dix ans plus tard, ils étaient déjà 23 et la courbe a continué de croître de façon exponentielle puisqu'ils sont aujourd'hui 63 à rejoindre chaque jour leur entreprise, rue Bourseul, sur le plateau Pégase. Entre ses filiales au Canada et en Allemagne, Éco-compteur embauche plus de 80 personnes.

#### ... Dont 30 en balade à vélo

Si l'entreprise travaille avec des villes comme New York, Sydney, Hanovre, Londres... dans 54 pays, Christophe Milon et Enrico Durbanò, le directeur général, ont eu envie de proposer une balade « chez nous, à Lannion. Un petit tour par les pistes cyclables, quand il y en a... »

C'est donc casque sur la tête et vêtus de gilets fluo que les salariés ont enfourché leur bicyclette pour sillonner la ville. Au fil de la promenade, Enrico Durbanò a choisi des endroits stratégiques, Ker-Huel, le Quai des



Les dirigeants de l'entreprise Éco-compteur ont proposé une balade à vélo à leurs salariés. Cela fait partie des petits « à côté » qui viendront ponctuer les 20 ans de la boîte.

PHOTO: OUI

possibles, Le Stanco, pour faire le bilan des aménagements « avant-après », photos à l'appui. Le grand air plutôt qu'une salle de réunion, voilà qui colle à cette entreprise libérée, qui prône le bien-être au travail.

#### 20 ans, ça se fête

Pour son vingtième anniversaire, l'entreprise Éco-compteur a décidé d'offrir plutôt que de recevoir. Au retour de la balade, les deux entrepreneurs ont dévoilé le grand compteur qu'ils s'approprient à offrir à la ville de Lannion « et à ses habitants. La Ville décidera où il sera installé. »

C'est un panneau pédagogique qui affiche en temps réel le nombre de

cyclistes qui passent. « C'est très stimulant. Ça incite vraiment à prendre son vélo », espère Enrico Durbanò.

#### Lannion bientôt dans le top 3 ?

« On n'a jamais autant parlé du vélo dans la ville qu'à l'occasion de cette campagne pour les municipales, on est content », sourit Christophe Milon.

Dans une enquête réalisée par la

Fédération des usagers de la bicyclette (votes des utilisateurs) et concernant les équipements cyclables au niveau national, sur une échelle de 1 à 10, Lannion se place dans la catégorie E pour les villes de moins de 20 000 habitants. « Sur le prochain baromètre, on voudrait voir Lannion dans le top 3. On essaye de tout faire pour en arriver là. »

Anne HEFFNER

# + 20 %

Le compteur installé près de l'aéroport de Lannion affiche fièrement une augmentation de 20 % de passage de vélos dans les trois dernières années.